

2023年10月2日
三星金属工業株式会社

「新潟アルビレックスBBラビッツ」と オフィシャルパートナー契約を新規締結

三星金属工業株式会社(本社:新潟県燕市、代表取締役社長:金子大剛、以下「弊社」)は、このたび、(一社)バスケットボール女子日本リーグ(Wリーグ)に所属する「株式会社新潟プロバスケットボール(本社:新潟市中央区、代表取締役社長:川上 明、以下「新潟アルビレックスBBラビッツ」)とオフィシャルパートナー契約を締結しました。

～ 新潟アルビレックス BB ラビッツ チームプロフィール ～

新潟アルビレックスBBラビッツは、43年間に渡り日本におけるトップレベルの女子バスケットボールチームとして活動してきたJALラビッツを引き継いで誕生しました。トップリーグ所属チームとしては日本初の地域密着型のビジネスモデルで2011年4月に発足、WJBL(バスケットボール女子日本リーグ機構)に参戦します。新潟県内の体育館・アリーナをホームコートとして活動するチームは、国内女子トップレベルの選手を擁しています。

今後も新潟県内から国内トップリーグで活躍し、日本代表に選出されるような選手育成に努め、バスケットボールで国内トップリーグ、日本代表選手を目指す子供たちの目標となれるようなチーム作りに全力を挙げて参ります。(オフィシャルHPより引用)



～ 弊社、金子社長コメント ～

このたび、弊社は新潟アルビレックスBBラビッツ様とオフィシャルパートナー契約を締結させていただくことになりました。

弊社は新潟県燕市に拠点を置き、創業より70年を超えた、地元密着した企業です。これからは、新潟アルビレックスBBラビッツ様とともに、地域の皆様が笑顔で楽しく生活できるように貢献していきたいと考えております。そして地域がより活性化するための一助となれるよう、今後も邁進して参ります。

個人的には高校3年間バスケットボールに打ち込んだ青春時代の思い出があり、今でもOB会等で盛り上がっています。東京五輪では女子バスケットが銀メダル獲得という素晴らしい結果を出しています。これからもっと女子バスケットの世界が盛り上がっていくことを期待しています。